

An die
Österreichische Billardunion
Hirtenbergerstraße 27
2551 Enzesfeld

Wien, am 02.03.2011

Betreff: **Anerkennung ÖSTM**

Sehr geehrte Damen und Herren!

Aufgrund Ihres Ansuchens teile ich Ihnen mit, dass der Spitzensportausschuss des Bundes-Sportfachrates in seiner Sitzung am 01.03.2011 nachstehenden Beschluss einstimmig gefasst hat:

Ab dem Jahr 2011 werden die nationalen Bewerbe:

Billard, Pool, 10er-Ball, Herren
Billard, Pool, 10er-Ball, Damen

als „**Österreichische Staatsmeisterschaft**“ anerkannt.

Mit der Bitte um Kenntnisnahme verbleibe ich

mit sportlichen Grüßen

HR Mag. Friedl Ludescher eh
Vorsitzender des Bundes-Sportfachrates